

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Adventskranz 2020

Mit Hilfe von ehrenamtlichen Mitarbeitern wurden in unserem Haus jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit im Kreis von HeimbewohnerInnen die Adventskränze gewunden. Im Jahr 2020 hat Corona auch diesen Brauch ausgesetzt. Im kleinen Kreis, mit Nasen-Mundschutz und Abstand, versuchte man trotzdem mit einzelnen BewohnerInnen Adventskränze für das Heim zu gestalten. Dabei wurde erzählt und gemeinsam über das wohl bekannteste Symbol der Adventszeit nachgedacht.

Seit wann gibt es das Symbol „Adventskranz“? Der erste Adventskranz wurde 1839 in der Nähe von Hamburg entzündet. Im „Rauhen Haus“, einem Kinderheim, hängte der evangelische Theologe Johann Hinrich Wichern ein hölzernes Rad mit Kerzen auf: 23 kleine für die Werkstage und vier große für die Adventssonntage (1839 hatte der Advent insgesamt 27 Tage). Auf diese Weise konnten die Kinder sehen, wie viele Tage sie noch auf das Weihnachtsfest warten mussten. Ab 1925 wurde der Adventskranz auch in den katholischen Kirchen und Familien üblich.

Wann „ergrünte“ der Adventskranz?

Der anfangs nur profane Holzreifen wurde ab 1860 mit Tannengrün umwickelt, ein Symbol der Hoffnung. Der Kranz trug zunächst kleine rote Kerzen für die Wochentage und große weiße für die Sonntage. Heute steckt man nur noch vier einzelne Kerzen für die Adventssonntage in den Kranz. Die nacheinander angezündeten Kerzen stehen für die Zunahme des Lichts, welches mit dem Weihnachtswunder zur Vollendung kommt.

Wie sieht unser Adventskranz 2020 aus?

Am 24.11.2020 machte allein der wunderbare Duft der Tannenzweige im Haus darauf aufmerksam, dass die Vorbereitungen für den Advent anstehen. Mit viel Liebe wurden die Tannenzweige - von der Gemeinde Tramin bereitgestellt - geschnitten, zurecht gebündelt und schließlich auf verschiedene Reifen zu Kränzen gewunden. Spannend ist immer auch das Dekorieren der Kränze mit den passenden Kerzen. Fleißig war die kleine Gruppe: es ent-



Einsatzfreudig dabei: v. l. die Freizeitgestalterin Carmen, Frau Anna, Präsidentin Thekla und die Frauen Rosa und Resi.

standen sechs schöne Adventskränze. Überall im Haus sollen ihre Lichter schöne Erinnerungen wecken und die Vorfreude auf die Weihnachtszeit entzünden.

Zum sofortigem Eintritt gesucht:

INSTALLATEUR

Du bist Geselle im Bereich Haustechnik, möchtest in einem jungen und motivierten Team mitarbeiten und beherrschst die deutsche und italienische Sprache in Wort und Schrift.

INSTALLATEUR - LEHRLING

Du bist fleißig, motiviert, möchtest den Beruf des Installateurs erlernen und beherrschst die deutsche und italienische Sprache.

LAGERVERWALTER für unser Magazin in Kaltern

Du hast Erfahrung im Bereich Haustechnik, gute PC-Kenntnisse und beherrschst die deutsche und italienische Sprache in Wort und Schrift.

Bewerbung mit Lebenslauf bitte senden an:

armin.riegler@freiriegler.it

Wir freuen uns auf dich!



Frei & Riegler GmbH - Weinstrasse 7 / Kaltern - Tel. 0471 963252 - info@freiriegler.it